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一 般 質 問 通 告 要 旨 （ 個 人 質 問 ） 

質問順 議席番号 氏   名 

１ ３０  皆 川  信 正 

２ ２２  堀 江  廣 海 

３ ２１  村 田  耕 一 

４ ２７  野 嶋  祐 記 

５ １  宮 岡  勝 也 

６ １４  菅 生  敬 一 

７ ４  漆 﨑  與 

８ ３  髙 田  稔 浩 

９ ２４  奥 島  光 晴 

１０ ２５  鈴 木  正 樹 

１１ ６  葛󠄀 野  早智代 

１２ １５  近 藤  實 

１３ ９  山 田  文 葉 

１４ １２  岩 佐  武 彦 

１５ １１  津 田  かおり 

１６ ５  浦 上  逸 人 

１７ １０  寺 島  恭 也 

１８ ２６  今 村  辰 和 

１９ ２３  下 畑  健 二 

２０ ２  佐 野  弘 

２１ １６  八 田  一 以 

２２ ３１  見 谷  喜代三 

２３ １３  池 上  優 徳 

令和７年６月定例会 
氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

一真会 

 皆川 信正 
１ アリーナ構想について 市長等 

一真会 

 堀江 廣海 
１ まちづくりについて 市長等 

市民クラブ 

 村田 耕一 

１ うるおいのある地域環境の整備について 

２ 本市の環境政策について 

３ 市民が安全に生活できる施策の推進について 

市長等 

〃 

〃 

新政会 

 野嶋 祐記 

１ アリーナ構想について 

２ 北陸新幹線開業後の成果と課題について 

市長等 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

市民クラブ 

 宮岡 勝也 

１ 新型コロナワクチンの定期接種事業の見直しと他事業への予算配分に

ついて 

２ 教科書採択における透明性と自尊史観を育む教科書の選定について 

３ 福井市の外国人育成就労制度の懸念について 

４ 給食無償化に伴う質と量の担保と国の予算措置について 

５ 保育現場での給食やおやつの提供内容について 

市長等 

 

〃 

〃 

〃 

〃 

公明党 

 菅生 敬一 

１ 市職員の働き方改革について 

２ ＧＩＧＡスクール構想の推進について 

３ 九頭竜中学校の通学路について 

４ チラムネ福井コラボについて 

市長等 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 漆﨑 與 

１ 防災・減災と防災訓練について 

２ 福井市南部の「歴史と自然」を生かす地域づくりについて 

市長等 

〃 

市民クラブ 

 髙田 稔浩 

１ エレベーターのない公民館への階段昇降機の設置について 

２ 車いす使用者がふくい桜マラソン実行委員会の委員になることについ

て 

３ フェニックス・プラザ内の多目的（バリアフリー）トイレについて 

４ 障がい者団体が主催する会議への市役所職員の出席について 

市長等 

〃 

 

〃 

〃 

新政会 

 奥島 光晴 

１ 公立保育園の修繕・補修の進捗状況について 

２ 若者・女性の県外流出の一考察について 

３ 地方公務員志望者の減少について 

市長等 

〃 

〃 

日本共産党 

 鈴木 正樹 

１ 市幹部の法令違反とその対応について 

２ ジェンダー平等の推進と女性蔑視・ミソジニーについて 

３ 無料低額診療制度の保険薬局への助成について 

４ 社会保険加入者の国保税支払い義務の矛盾について 

市長 

市長等 

〃 

〃 

一真会 

 葛󠄀野 早智代 

１ 男性の育児休業取得について 

２ 部活動の地域移行について 

３ 自転車利用に関するルール・マナーについて 

４ 補導員活動の現状と今後の対応について 

市長等 

〃 

〃 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

無所属 

 近藤 實 

１ ふれあい公社への退職金補助3,730万円は大問題だ！ 

 （１）道義的責任による補助 

 （２）福井市補助金等交付規則 

 （３）大阪市の補助金等の在り方に関するガイドライン 

（４）自己資金を退職金に充てるよりも、市税を退職金に充てることが

なぜ優先される？ 

 （５）ふれあい公社への市職員派遣（人件費負担） 

 （６）ふれあい公社の経営者の経営責任 

 （７）ふれあい公社の現預金等で負担すべき 

２ 脱炭素先行地域への応募について 

３ 選択的夫婦別姓について 

４ 決算認定スケジュールを早めること 

５ 本町通り地下駐車場の赤字責任について 

６ ５月臨時会の招集は地方自治法違反だ！ 

７ 理事者の皆さんは法令遵守の意識が薄い！ 

８ 福井市特別職職員等倫理委員会、規程違反を認定！ 

 （１）総務部長が委員を辞任したことは倫理規程違反！？ 

 （２）倫理規程違反との判断 

 （３）福井市の対応についての判断 

９ 福井アリーナ整備・運営について 

 （１）（株）オールコネクトと福井商工会議所のこと 

 （２）ふるさと融資制度での35～45億円の融資活用について 

 （３）福井市と国からそれぞれ５億円の支援について 

 （４）福井商工会議所は、民間での出資金の追加を考えていないのか？ 

市長等 

 

 

 

 

 

 

 

 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

日本共産党 

 山田 文葉 

１ エアコン購入への助成制度について 

２ 帯状疱疹について 

３ 化学物質過敏症について 

４ 米価の高騰について 

５ アリーナ建設の問題について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 

無所属 

 岩佐 武彦 

１ 障がい者の雇用促進について 

２ 県産材の利活用促進について 

３ 学校給食について 

４ 自治会を取り巻く現状と今後の対応について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

公明党 

 津田 かおり 

１ ごみステーション訴訟を通して考える自治会活動のあり方について 

２ 投票率向上の取組について 

３ 安心して「搾乳」ができる環境づくりについて 

４ 新クリーンセンターの稼働と循環型社会に向けたごみ政策について 

市長等 

〃 

〃 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

一真会 

 浦上 逸人 

１ 文化会館跡地の暫定利用について 

２ 小・中学校のトイレ、雨漏り、余裕教室について 

３ 市有施設の中長期的なマネジメントについて 

市長等 

〃 

〃 

一真会 

 寺島 恭也 

１ 学校規模適正化計画と部活動の地域移行について 

２ 本市墓地公園の現状と今後について 

３ 消防用設備等の定期点検の実施率について 

市長等 

〃 

〃 

一真会 

 今村 辰和 

１ 新クリーンセンターについて 

２ 米価高騰について 

３ 人口減少対策について 

市長等 

〃 

〃 

公明党 

 下畑 健二 

１ 公共交通の利便性向上対策について 

 （１）ハピラインふくいの利便性向上 

 （２）路線バスの利便性向上 

 （３）北陸新幹線の利便性向上 

２ アリーナ構想について 

３ 人口減少対策について 

市長等 

 

 

 

〃 

〃 

一真会 

 佐野 弘 

１ 中学校部活動の地域展開について 

２ 介護福祉施設の処遇改善と市の支援について 

３ 食料安全保障と農業について 

４ 若者の定着に資する移住促進と労働環境について 

５ 旧すかっとランド九頭竜の今後について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 八田 一以 
１ 福井市道づくりビジョンについて 市長等 

一真会 

 見谷 喜代三 
１ 下水道事業の現状と将来に向けた取組について 市長等 

一真会 

 池上 優徳 

１ 市長ビジョンロードマップについて 

２ 公共工事について 

市長等 

〃 

 
 
 
 
 
 
 


